

Chers parents,

Je m'adresse à vous pour vous annoncer qu'il sera bientôt venu le temps d'accrocher mon stéthoscope de pédiatre.

Ce fut une longue et belle aventure!

Si les enfants portent l'avenir en eux, leur présent est ce qui leur importe le plus. Mais grandir, découvrir et apprivoiser le monde qui les entoure en toute sécurité et en santé n'est pas toujours exempt d'embuches pour eux... ni d'ailleurs pour leurs parents.

Je suis fière que nous ayons fait équipe ensemble pour s'assurer du plus grand bonheur des enfants. Bravo à vous tous et merci beaucoup pour votre confiance.

D'ici au 2 décembre 2022, je serai encore présente à la clinique comme d'habitude pour assurer les suivis et vous pourrez dès maintenant inscrire le nom de vos enfants sur le site gamf.gouv.qc.ca, afin de trouver un médecin de famille.

J'aurais souhaité transférer mes patients à un autre pédiatre ou à un collègue de la clinique. Mais il n'y a aucune relève prévue. La clinique demeura responsable des dossiers et, en tout temps, les dossiers pourront être transférés à un nouveau médecin, suite à une demande signée par le parent.

À tous mes petits patients ainsi qu'à leurs parents, MERCI de tout cœur. Ayez confiance en vous, soyez fiers de vous et bonne chance pour la suite.

Dre Lucie Roy, pédiatre.

3 janvier 2022